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“Seguiremos trabajando incansablemente por El Campello en el 2023. Somos más necesarios que nunca”
¿Cómo valora la celebración del 25N, Día en 
contra de la violencia machista?
Mercé Pairó: En esta conmemoración del 25N 
organizada por el gobierno de PP y VOX se ha 
notado la falta de gestión de Ciudadanos. Lo que 
sí ha sobresalido es la ausencia total de delica-
deza y respeto por parte de unos partidos que 
piensan que con cuatro actividades de postureo, 
alguno publicado cuando ya se había celebrado, 
se lucha contra esta terrible lacra: la muerte de 
mujeres a consecuencia de la violencia machis-
ta. 
Desde Ciudadanos El Campello hemos organi-
zado este día en los 3 años anteriores y este año 
que la concejalía la ostenta el PP hemos notado 
muchas debilidades y sobre todo una gran falta 
de sensibilidad. En un área como esta tienes que 
trabajar, pero también tienes que poner el cora-
zón.
Por ejemplo, el día 24 de noviembre, al pasar 
junto al Ayuntamiento observé al lado del cartel 
conmemorativo del día de la violencia de género 
escritos el nombre de las mujeres asesinadas, 
como hacíamos todos los años, lo que ocurre 
es que habían mostrado los nombres de las que 
fallecieron el año pasado, lo cual me parece una 
falta de respeto total y absoluta. 
Por otro lado, asistimos al acto que organizó la 
Plataforma Violeta, junto al resto de grupos de 
la oposición y fue significativo que el Partido Po-
pular no participara. De VOX, ni hablamos. Ade-
más, cuando empezó a oscurecer, vimos que las 
luces se encendían en color blanco, como en un 
día normal. Ciudadanos hizo posible que la plaza 
situada junto al Ayuntamiento se ilumine en dis-
tintos colores  según la efeméride y ese día tan 
señalado tocaba violeta. También se olvidaron 
de programarlo. Son gestos, detalles muy impor-
tantes que evidencian su falta de sensibilidad. 
Asimismo, la Plataforma Violeta pidió una sala 
para celebrar un acto y proyectar un documental. 
Tampoco se le concedió. Tuvo que ser AMUDE-
CA la que les cediera uno de sus espacios para 
poder hacerlo.
Julio Oca: Vemos dejadez en estos temas don-
de debería haber más sensibilidad. Por ejemplo, 
cuando realizamos la marcha en repulsa de la 
violencia machista, había coches aparcados y 
no cabía la pancarta; no hubo previsión. Luego, 
llegando al Centro Social, tuvimos que atravesar 
la isleta porque no cabíamos. Fue bastante la-
mentable.
Cambiando de tema, ¿qué opina de la posi-
ble ampliación del vertedero?
Julio Oca: Desde Ciudadanos creemos que es 
una barbarie el hecho de que se pretenda am-
pliar el vertedero porque el gestor del Consorcio 
no ha realizado bien su trabajo, ya que un pro-
yecto con una vida de 22 años ha acabado en 
13. Pensamos que este mal trabajo no lo tienen 
que pagar los vecinos de El Campello. La Ge-
neralitat debería encontrar otra alternativa; es-
cuchar a los vecinos y gestionar el cierre de la 
planta. Nunca la ampliación.
Ahora lo que estamos haciendo desde Ciuda-
danos es estudiar el proyecto que se ha elabo-
rado para poner en marcha la autorización. La 
Asociación de Afectados por el Vertedero y otras 
asociaciones vecinales del municipio continúan 
con su incansable lucha demandando el cierre 
de las instalaciones. Imagínese plantearse la 
ampliación. Una barbaridad. 
¿Y cuál es la respuesta del Ayuntamiento al 
respecto?
Julio Oca: En el pasado pleno del mes de no-
viembre preguntamos al alcalde cual sería la 
postura del Ayuntamiento gobernado por PP 
y VOX ante la propuesta de Conselleria y la 
respuesta fue “nada”. Cuando la oposición en 
bloque le está diciendo que tiene que actuar y 

estamos trabajando para presentar alegaciones.
Su grupo impulsó un acto de reconocimiento 
a la escritora Remedios Climent ¿Qué res-
puesta recibieron?
Mercé Pairó: Muy buena. Fue un acto muy emo-
tivo. Creo que nuestra querida escritora se lo me-
recía, ya que el Ayuntamiento, nunca le ha hecho 
ningún homenaje, porque la tiene vetada, cuan-
do es una persona que promociona El Campello 
por donde va. Embajadora de nuestra tradición y 
cultura. Es una mujer luchadora que se ha hecho 
así misma y que ha trabajado por su municipio y 
por su historia.  Fue un éxito rotundo porque la 
sala del Casino estaba llena y creo que era una 
asignatura pendiente que tenía el pueblo de El 
Campello con esta gran escritora.
¿Se sabe algo de los presupuestos para 
2023?
Julio Oca: El PP lo tenía previsto para el 14 de 
diciembre, un pleno extraordinario. Una vez más 
incumplen lo prometido. Pensamos que es una 
propuesta directa y unilateral del Partido Popu-
lar. Antes de salir de este gobierno, nosotros 
teníamos elaborado nuestro presupuesto don-
de exigíamos partidas para áreas sensibles del 
Ayuntamiento como mantenimiento o servicios 
sociales. Ese fue uno de los muchos motivos de 
las tensiones con el PP, sin olvidar claro está, que 
pedimos el inmediato cese del actual alcalde por 
su encausamiento judicial, lo que nos costó la ex-
pulsión del gobierno. Asumimos que ese sería el 
coste. Lo volveríamos a hacer.
Pero, claro, las cosas se han complicado desde 
junio. Hay una crisis mundial, subida de precios, 
productos energéticos, inflación y lo que nos 
llama la atención es que nos presenten unos 
presupuestos unilaterales deprisa y corriendo 
para ponernos entre la espada y la pared para 
aprobarlos.
Mercé Pairó: Nos sorprende que vayan a pre-
sentar unos presupuestos en un pleno extraordi-
nario sin contar absolutamente con nadie cuan-
do no tienen la mayoría. 
Creemos que no tienen voluntad de sacar el pre-
supuesto adelante y forzar a los otros grupos a 
que tengamos que aprobar el presupuesto del 
Partido Popular, en el que ni siquiera Vox (sus 
únicos socios de gobierno) ha participado, y vol-
ver a echarnos la culpa de todos los males de 
este Ayuntamiento. Si los presupuestos no se 
aprueban será porque no cuentan con el con-
senso de todos los partidos. Ellos están en mino-
ría. Aunque intenten hacernos pasar por el rodillo 
de que si no se aprueban es por nuestra culpa, 
habrá que recordarles lo que ocurrió con el rema-
nente. Si no escuchan nuestras demandas, las 
del pueblo, estando como están en minoría, si no 

escuchan al pueblo de El Campello, no tendrán 
nuestro voto a favor.
Si actualmente pagamos una factura de luz 
anual de 900.000€, vamos a pasar a pagar una 
factura de 2.100.000€. Y nos preguntamos: ¿De 
dónde van a sacar ese dinero? ¿Qué plantea-
miento han hecho de ahorro energético? ¿Han 
realizado un estudio de costes? ¿Han buscado 
nuevos proveedores de suministro eléctrico? La 
respuesta es NO. Ese trabajo no se ha hecho. 

-¿Qué balance realizarían de este año 2022?
Julio Oca: Comenzamos el año en el gobierno 
y cerramos el año fuera de él y sin luces de 
Navidad. Un resumen superfluo pero que re-
fleja la nefasta gestión de un PP apoyado por 
un inoperante VOX, colaborador necesario de 
tantas y tantas tropelías. En la primera mitad 
de año, Ciudadanos intentó trabajar al máximo 
con los recursos que tenía, pero ya vimos que 
el PP no tenía ninguna voluntad de arreglar 
las cosas que ya veníamos arrastrando desde 
hace tiempo. 
La denuncia pública, para que el pueblo de El 
Campello supiera todo lo que estaba pasando, 
derivó en nuestra expulsión. Una y mil veces lo 
volveríamos a hacer. Tres años de lucha por in-
tentar sanear una situación insostenible, viciada 
año tras año, gobierno tras gobierno. Por eso 
parte de la oposición calla, porque también fue-
ron colaboradores necesarios de cómo hoy se 
encuentra nuestro municipio. 
En esta segunda parte del año, estamos traba-
jando junto a otros partidos, porque el Partido Po-
pular tiene los oídos taponados y la vista cegada. 
No velan por el interés general, a diferencia de 
nuestro partido que ha sido capaz de hablar con 
unos y con otros, de dialogar y llevar a cabo pro-
puestas de otros grupos, como así lo demuestra 
todas las mociones de la oposición que se apro-
baron con el apoyo de Ciudadanos cuando está-
bamos gobernando.
Mercé Pairó: Estamos demostrando que somos 
realmente un partido de centro, liberal progresis-
ta. No importa de donde vengan las propuestas, 
si es bueno para el municipio nosotros lo apoya-
remos. Aunque cueste que las personas lo vean, 
esa es nuestra principal virtud.
-¿Por qué les costaba tanto sacar su trabajo 
adelante?
Mercé Pairó: Tanto este año, como los años an-
teriores, los recursos que tenían las concejalías 
que ostentaba Ciudadanos eran muy pocos, por 
no decir ninguno. Recuerde que tuvimos que po-
ner arena en los baches. En la política venimos 
a servir y a cumplir con nuestro trabajo, pero por 
más intención que tu tengas, si no hay dinero es 

imposible actuar y si el dinero, que es del pueblo, 
lo tiene quien se dice tu socio y no lo provee por 
intereses electoralistas, pues no hay más que 
decir, sólo hay que dar una vuelta por el munici-
pio y hablar con la ciudadanía. 
Julio Oca: A parte del bloqueo económico está 
la inseguridad jurídica, que impide que el Ayun-
tamiento pueda sacar pliegos de contratación 
para adelante. No se realizan contratos porque 
no hay partida presupuestaria. Hemos hablado 
de la electricidad, pero también están pendiente 
los pliegos de limpieza viaria, de parques y jardi-
nes, suministro de material eléctrico… Cualquier 
pliego que está bloqueado es por falta de presu-
puesto y este problema lo venimos arrastrando 
desde la anterior legislatura, en la que estuvimos 
cuatro años sin presupuestos. Pudimos actua-
lizar las cuentas en el año 2020, pero desde 
entonces no hemos podido sacar uno nuevo. 
Lo que nos llama la atención es que para otras 
cosas sí que hay. Eventos como Halloween o la 
Navidad. Pan y circo. Muy propio de estos parti-
dos. Pero todo cae por su propio peso.
¿Pero, siguen culpándoles de los proble-
mas?
Julio Oca:. El mantra. Es culpa de Ciudadanos. 
Lo que es una vergüenza es que Compromís 
siga en su política de blanqueamiento de PP y 
VOX. De hecho, en el pasado pleno, en un ver-
gonzante nuevo punto sobre reconocimientos 
extrajudiciales de crédito fue Compromís el que 
nos echó la culpa de todos los males de este 
Ayuntamiento. Es de pena, porque si hoy está el 
PP y Vox gobernando en el Ayuntamiento de El 
Campello es gracias a Compromís que los está 
sustentando. Con una mano apoyando y con la 
otra llamándolos xenófobos. Es de traca.
¿Cuáles serían sus objetivos para el próximo 
año?
Julio Oca: Nos gustaría que se reconociera el tra-
bajo que hemos realizado en los tres años pasa-
dos, la valentía que tuvimos al pedir la cabeza del 
alcalde, fieles a nuestros valores de no susten-
tar a quienes están siendo procesados judicial-
mente, a sabiendas de que supondría nuestra 
inmediata expulsión, de denuncia de las malas 
praxis de PP e inoperancia de VOX, de lucha por 
conseguir El Campello que todos merecemos y 
la valoración de nuestra actitud dialogante con 
todos los partidos. También destacaría nuestra 
trasparencia. No nos gusta la opacidad con la 
que se ha gobernado en el municipio. Además, 
pensamos firmemente que a la política no se vie-
ne a vivir de ella, nosotros cuando terminemos 
nuestro servicio volveremos a nuestros trabajos 
y no todos los concejales de este Ayuntamiento 
pueden decirlo.
¿Cuál sería su deseo para 2023?
Mercé Pairó: Mi deseo es que Ciudadanos conti-
núe muchos años en El Campello por el bienes-
tar de sus vecinos.
Julio Oca: Que la gente se de cuenta de que 
Ciudadanos es un partido necesario, ahora más 
que nunca, visto como está el panorama político 
español.

Julio Oca y Mercé Pairó, concejales de Ciudadanos El Campello

Puedes es-
cuchar esta 
entrevista 
en Radio El 
Campello

Entrevista a los concejales de Ciudadanos El Campello Julio Oca y Mercé Pairó Los expertos coinciden: la credibilidad de los destinos turísticos 
depende de la seguridad que se ofrece a los visitantes

Som El Campello
uUnanimidad en los ponentes, 
y asentimiento de los asistentes, 
entre los que se encontraban alto 
mandos policiales y militares, car-
gos públicos y especialistas en se-
guridad de la provincia de Alicante: 
la credibilidad de los destinos turís-
ticos depende hoy en día, en bue-
na medida, de la seguridad que se 
ofrece a los visitantes. Un destino 

conflictivo o con altos índices de 
delincuencia será descartado por 
la mayoría, que prefiere pasar sus 
vacaciones en lugares donde se 
sientan seguros a cualquier hora 
del día.
El Campello celebró la cuarta edi-
ción del Congreso Nacional de Se-
guridad y Turismo, que ha reunido 
a los mayores expertos españoles 
en seguridad, ciberseguridad, sa-

lud e inteligencia artificial.
Organizado por la concejalía de 
Turismo que dirige Marisa Navarro 
(PP), el congreso fue inaugurado 
por el alcalde Juanjo Berenguer, 
quien en su discurso señaló que un 
destino turístico debe dedicar todos 
sus esfuerzos a poner en valor tres 
aspectos: seguridad, educación y 
sanidad. “Digo esto muy a menu-
do porque sé positivamente que 
un país culto y seguro y con una 
sanidad puntera, es un país que se 
convierte en un poderoso polo de 
atracción para recibir visitantes del 
resto del mundo”, ha remarcado.
“Hoy ya no sirve aquello de ‘tengo 
playa y soy barato’ para ser elegido 
como destino de unas vacaciones”, 
ha continuado. “Cada vez más, el 
viajante se informa muy en profun-
didad del destino a elegir, y lo pri-
mero que reclama es tener la cer-
teza de que va a pasar unos días 
de descanso en un país educado, 
con una sanidad que responderá 
ante cualquier eventualidad, y un 
país seguro… sobre todo seguro, 
porque eso de pasear o callejear  
pendiente de quién tienes detrás 
les puedo asegurar que es muy 

preocupante y resulta molesto”.
Congreso puntero
El congreso ha reunido a un plantel 
de especialistas de gran relevan-
cia mediática para hacer llegar al 
máximo número de personas los 
contenidos de sus ponencias. Se 
trataba de un evento dirigido fun-
damentalmente a autoridades, 
turoperadores y miembros de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, 
al objeto de compartir experien-
cias, información y avances en 
materia de seguridad.
Seis ponencias dictadas por Iña-
ki Garmendia (consultor, forma-
dor e investigador del binomio 
turismo-seguridad y miembro del 
Comité de Expertos de la Orga-
nización Mundial del Turismo en 
temas de seguridad), Fernando 
Cocho (funcionario del Ministerio 
de Educación, analista y experto 
en metodologías de inteligencia), 
Óscar García, (experto en ciber-
seguridad, desarrollo de negocios 
en entornos web y desarrollo de 
aplicaciones orientadas a mejorar 
los procesos de las empresas), 
José Miguel Gaona (experto en 
psiquiatría forense, responsable 

del área médica de “Médicos del 
Mundo” durante la guerra de Bos-
nia y miembro de la Asociación Eu-
ropea de Psiquiatría, Jorge Gómez 
(Ceo en HSI Intelligence, consultor 
de inteligencia, exagente del CNI y 
experto en inteligencia competitiva, 
y José María Martín, que ha diri-
gido el departamento de Gestión 
de Programas de la Organización 
Mundial de la Salud para Europa, 
ocupó el cargo de director general 
de Salud Pública de España, ase-
sorado a la Comisión Europea y al 
Parlamento Europeo.
Los turistas exigen (y, por tanto, 
eligen), destinos que les garanticen 
seguridad en alojamiento, alimen-
tación, sanidad, protección policial 
y judicial como algo propio del lugar 
elegido para vacacionar.
Guerras, pandemias, agresiones 
medioambientales, violencia ca-
llejera o terrorismo, que se repiten 
demasiado a menudo en muchos 
países, dificultades en el transpor-
te, son motivos para descartarlos 
como destino de un viaje. La clave 
está, han señalado los expertos, 
en el desarrollo de políticas “circu-
lares” ern materia de seguridad.

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer y la concejala 
de Turismo, Marisa Navarro junto a los ponentes

Som El Campello
uCon un presupuesto algo su-
perior a los 45.000 euros, la fir-
ma Signia Soluciones Técnicas 
SL ejecuta estos días obras de 
rehabilitación en el cementerio 
municipal de El Campello, con-
tratadas al objeto de reparar las 
cubiertas de las islas de nichos 
más antiguas del camposanto, 
rehabilitando la estructura y repa-

rando voladizos.
En concreto, según señala el 
concejal de Cementerio Cristian  
Palomares (PP), las obras afec-
tan a un total de 342 nichos, lo-
calizados en los grupos B1 y B2. 
Las obras marchan a buen ritmo, 
como pudieron comprobar esta 
semana el propio Palomares y 
el alcalde del municipio, Juanjo 
Berenguer.

Obras de rehabilitación en el cementerio de El Campello

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer y el concejal 
de Cementario supervisando las obras

La UA habilita una sala de su sede cultural para acoger el 
despacho, biblioteca y objetos personales de Rafael Altamira

Som El Campello
uCon la presencia de la rectora de la Universidad de 
Alicante, Amparo Navarro; la vicerrectora de Cultura, 
Catalina Iliescu; el alcalde de El Campello Juan José 
Berenguer Alcobendas, el concejal de Participación 
Ciudadana Cristian Palomares, y tres de los bisnietos 
de Rafael Altamira (Pilar, Álvaro y Rafael Ramos Alta-
mira), esta semana se ha inaugurado en la sede de 
la UA sita en la calle Ramón y Cajal de la capital que 
dirige Jorge Olcina un espacio dedicado a la investi-
gación y el estudio de la obra del humanista, literato y 
jurista español más universal, alicantino de nacimiento 

y amante de El Campello, localidad que gestiona el 
traslado de sus restos mortales desde México (donde 
falleció en el exilio) hasta el cementerio campellero.
La sala ha sido posible por la cesión de la familia Al-
tamira del despacho de Rafael, incluyendo su escrito-
rio, cuadros, biblioteca personal y objetos personales. 
Todo ello, junto con fotografías personales, diplomas y 
condecoraciones recibidas en vida, se habilita como 
centro de documentación e investigación del literato, 
tal como fue el deseo de Pilar Altamira, nieta del hu-
manista que consagró su vida a poner en valor la obra 
que nos legó.

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer, el concejal de Participación Ciudadana, Cris-
tian Palomares junto a la rectora de la UA y la familia de Rafael Altamira
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Som El Campello
uAdriana Paredes, actual con-
cejala de la coalición Compromís 
pel Campello, es la candidata 
que ha recibido el apoyo de sus 
compañeros y compañeras para 
ser la alcaldable en las eleccio-
nes municipales de 2023.
Paredes afirma que afronta 
este reto «con ilusión» y «con 
muchas ganas de seguir traba-
jando por el Campello, con un 
proyecto realista, sólido y con 
la máxima participación». La 
candidata a la alcaldía destaca 
que en la lista le acompañan 

un equipo formado «por gente 
preparada y honesta, perso-
nas arraigadas en el municipio 
y con experiencia en el mundo 
asociativo». Además, se incluirá 
a afiliados con experiencia en 
otras campañas y personas in-
dependientes significativas para 
el pueblo. «Todas y todos aque-
llos que apuesten por un pro-
grama donde lo más importante 
sea el bienestar de las personas 
y hacer de El Campello un mu-
nicipio integrador, sostenible y 
comprometido con su tiempo y 
su territorio».

Atendiendo a los distintos mé-
todos que la coalición ofrecía a 
sus colectivos, Compromís pel 
Campello optó por el método de 
primarias abiertas a la ciudada-
nía, una clara herramienta de 
profundización en la democracia 
del partido, y una oportunidad 
para movilizar y ampliar la base 
social. El número de votantes ha 
sido 112 y el orden resultante de 
esta primera fase de confección 
de la lista es 1. Adriana Paredes 
2. Cristina Boix 3. Laia García 
4. Eduardo Sánchez 5. Guillem 
Forcadell.

Adriana Paredes encabezará la lista de Compromís pel Campello en las elecciones de 2023

Som El Campello
uDurante los meses de Octu-
bre y Noviembre Podemos ha 
estado inmerso en sus proce-
sos participativos para elegir a 
las próximas candidatas y can-
didatos a las alcaldías de los 
municipios, y las comunidades 
autónomas.
En El Campello, su actual con-
cejal y portavoz Eric Quiles 
será el próximo candidato a la 
Alcaldía “De aquí al próximo 
mes de Mayo redoblaremos 
los esfuerzos para gobernar y 
situar a Campello en el lugar 

que se merece, después de 4 
años en los que hemos tenido 
al frente del Ayuntamiento al 
peor gobierno de la historia en 
democracia”.
Podemos se ha afianzado en 
todo el Estado y a todos los ni-
veles, creando una estructura 
sólida, con una militancia que 
quiere una sociedad más justa 
e igualitaria. “Tenemos un gru-
po de personas luchadoras e 
incansables, con una idea cla-
ra de lo que queremos para El 
Campello, y para ello, debemos 
contar con todo el tejido asocia-
tivo y empresarial del municipio”
La ampliación y construcción 
de nuevas infraestructuras sa-
nitarias, la limpieza del munici-
pio, el cuidado de los parques 
y jardines, la adecuación de los 
parques infantiles, el apoyo al 
tejido asociativo y al pequeño 
comercio, son algunas de las 
cosas que deben mejorar y mu-
cho en El Campello.
“Quedan meses muy importan-
tes para el futuro del municipio. 
Nuestro deber es, junto con la 
sociedad civil, crear ese frente 
amplio a la izquierda del PSOE, 
que permita llevar al Ayunta-
miento políticas distintas a las 
que ha sufrido el pueblo duran-
te estos 4 años”

Eric Quiles, alcaldable de Podemos para El Campello

Eric Quiles en uno de los 
pleno de El Campello

Adriana Paredes, cabeza de lista de Compromís junto a 
algunos miembros de la propia lista

Nueva concentración por la
Sanidad Pública en El Campello

Som El Campello
uUna vez más la Plataforma de vecinos por la Sa-
nidad Pública, junto a la Asociación Afectados por el 
Vertedero y la recién creada Asociación Vecinal Cam-
pellera han estado a las puertas del centro de salud, 
reivindicando y pidiendo una Sanidad Pública de cali-
dad. Además de las carencias ya señaladas durante 
estos 28 meses de concentraciones, ambulancia 24 h 
en El Campello, ampliación del centro de salud, para 
poder tener determinados especialistas, refuerzo en 
salud mental, construcción de un centro de salud apro-
piado para Muchavista y siempre se ha exigido mayor 
control sobre el vertedero, hasta su cierre, ya que los 
vecinos padecemos constantemente gases tóxicos y 
malos olores, no es cierto que con las últimas obras 
acometidas se hayan reducido como están diciendo 

desde el Consorcio. Carlos Arribas, responsable de 
residuos de Ecologistas en Acción, la semana pasada 
estuvo en una reunión organizada por la Asociación 
Vecinal Campellera, donde se invitó para participar a 
vecinos y otras Asociaciones del pueblo, él expuso, 
informó y advirtió de lo que ocurrirá si se amplía el 
vertedero, seguiremos en la misma situación, quizás 
peor, cada vez seremos más el número de vecinos 
que enfermaremos. Por lo expuesto, desearían hacer 
un frente común, vecinos, asociaciones, partidos polí-
ticos, todo cuanto haga falta, movilizaciones, se tiene 
que conseguir y forzar al equipo de gobierno para que 
haga lo necesario en las instituciones y las administra-
ciones pertinentes, para que no se amplíe, más bien, 
que se cierre, todo ello, será para preservar la salud 
de todos los vecinos.

Las diferentes asociaciones campelleras en la concentración a las puertas del Centro de Salud

Reconocimiento a la escritora Remedios Climent: 
Toda una vida dedicada a nuestro pueblo

Som El Campello
uDecenas de personas, entre 
vecindad, amigos y familiares de 
la escritora, acudían a la convoca-
toria en el citado establecimiento 
para homenajear el trabajo de una 
artista que “ha dedicado toda su 
vida a transcribir las vivencias de 
su municipio, a través de su plu-
ma, de libros y relatos… A contar 
de sus inicios, sus vivencias, pa-
trimonio, adversidades, beldades 
… Todo lo que ha ocurrido en esta 
nuestra tierra desde los orígenes 
hasta hoy”, destacaba nuestra edil 
Mercé Pairó, durante la presenta-
ción del acto.
Por su parte, la homenajeada, 
muy emocionada, no quiso dejar 

pasar la oportunidad de agrade-
cer al edil y portavoz, Julio Oca, 
así como a nuestra concejala, 
Mercé Pairó, su empeño por po-
ner en valor su trabajo y obra.
Al homenaje se sumó el grupo 
municipal socialista acudiendo 
tres de sus concejales Raquel 
Marín, Pablo Vicente Llinares y 
el portavoz Vicent Vaello que de-
dicó unas palabras a la homena-
jeada, «Remedios es una mujer 
valiente y luchadora; hecha a sí 
misma. para ella no hay obstácu-
los insalvables cuando se trata de 
su pasión y en su vocabulario no 
está la palabra rendirse… y ello 
la honra».
También entre multitud de amigos 

y familiares se encontraba el edil 
de EU Pedro Mario Pardo Amo-
rós que con su presencia quiso 
apoyar a la escritora campellera.
“¡Un reconocimiento en vida…! 
¡Cuánto honor! Nuestro paisano, 
Miguel Hernández, no disfrutó 
de esta dicha…”, expresaba la 
escritora que, además, asegu-
raba temer quedarse corta en 
los agradecimientos. “Quiero dar 

rienda suelta a mi alma. Gracias 
Julio Oca, por esta iniciativa. No 
es la primera vez que apoyáis mi 
trabajo. Ya la concejalía de Mu-
jer e Igualdad, hace justo ahora 
un año dirigida por Mercé Pairó, 
presentaba mi obra “La Mora 
Cautiva”, agradecía Remedios 
Climent.
Un homenaje que desprendió la 
sensibilidad y emotividad propia 

de nuestra escritora que no quiso 
cerrar el acto sin nombrar a todas 
aquellas personas que, a lo lar-
go de su trayectoria, la han apo-
yado, animado y acompañado, 
con una mención muy especial 
a la directora, guionista y actriz,  
Reyes Caballero que, junto a la 
edil, acompañó a la escritora en 
la presentación de este más que 
merecido reconocimiento.

A iniciativa del grupo municipal Ciudada-
nos El Campello, Remedios Climent Clema-
des, recibía en el legendario Casino de El 
Campello, un más que merecido homenaje 
a su trayectoria profesional como escritora 
y documentalista. Más de 30 años entrega-
da, de forma altruista, a plasmar la huella 
que los campelleros dejaron, configurando la 
idiosincrasia de nuestro pueblo.

Remedios Climent junto a los representantes de Cs y el PSOE en El Campello



Som El Campello
u«Se está produciendo un perju-
dico a la salud de las personas y 
un deteriror del medioambiente» 
comentan desde la Asociación 
además de informar de que se ha 
compartido información de gran 
interés y de la creación de una 
coordinadora contra la ampliación 
del vertedero, las movilizaciones 
acordadas y la presentación de 
alegaciones.
Por parte de la Asociación, se ha 
solicitado a los grupos municipa-
les la necesidad y conveniencia de 

formar parte de la Coordinadora, 
donde se integren colectivos socia-
les, grupos políticos y ciudadanía a 
título personal.
Igualmente, se ha valorado la 
necesidad del apoyo institucio-
nal por parte del Ayuntamiento 
y la conveniencia de presentar 
alegaciones desde el consisto-
rio. Sin descartar poder presen-
tar una moción mostrando el re-
chazo a la ampliación.
También se ha solicitado a los 
grupos municipales el apoyo para 
evitar el abusivo incremento de la 

tasa de alcantarillado. Para ello, se 
necesita que la resolución de las 
alegaciones presentadas en contra 
de la subida sean estimadas por el 
pleno municipal.
Para finalizar la reunión, se han 
tratado otros asuntos de interés 
general del municipio. «La reunión 
se puede considerar fructífera y 
enriquecedora por la información 
compartida, en un ambiente de 
cordialidad y gran colaboración. 
El objetivo, mejorar el municipio» 
terminan diciendo desde la Asocia-
ción.

Local
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Reunión de la Asociación Vecinal Campellera 
con los grupos de la oposición
A iniciativa del grupo municipal Ciudadanos El Campello, Reme-
dios Climent Clemades, recibía en el legendario Casino de El Cam-
pello, un más que merecido homenaje a su trayectoria profesional 
como escritora y documentalista. Más de 30 años entregada, de for-
ma altruista, a plasmar la huella que los campelleros dejaron, con-
figurando la idiosincrasia de nuestro pueblo.

Imagen de archivo de los representantes de la Asociación 
Vecinal Campellera en uno de los plenos

Som El Campello
uEl mes de noviembre siempre 
es especial para la Plataforma 
Violeta. Junto a la jacaranda, mo-
nolito dedicado a las víctimas de 
violencia machista y sus familia-
res, las usuarias de la Plataforma 
Violeta pusieron lazos por las que 
ya no están, algo reclamado a la 
concejalía de Mujer e Igualdad 
pero que no han realizado. «Ya 
lo hemos hecho nosotras» han 
comentado.
Desde la Plataforma Violeta 
quieren que además de recor-
dar y rendir homenaje, cuando 

pasen por la Jacaranda todas 
las vecinas de Campello que 
piensan que sufren maltrato se 
pongan en contacto con ellas, 
no están solas, del maltrato se 
sale, pero mejor si tienes apo-
yo, que tod@s los vecin@s 
alcen la voz y denuncien al 
maltratador y nunca sean cóm-
plices de esta lacra.
Además quieren tener un agra-
decimiento especial a los infor-
madores independientes de El 
Campello por todo su apoyo 
desde que comenzaron su an-
dadura.

La Plataforma Violeta instala lazos junto 
a la jacaranda por las que no están

Lazos junto a la jacaranda por las que ya no están

El Campello se manifiesta y clama por 
las víctimas de la violencia machista

Som El Campello
uEspecial, muy especial la tarde que se vivió en El 
Campello, con una sucesión de actos organizados 
con ocasión del 25N, Día Internacional de la Elimina-
ción de la Violencia contra la Mujer.
Arrancó la tarde con una marcha solidaria en la que 
participaron cientos de personas: representantes de 
todos los partidos políticos excepto Vox, amplias de-
legaciones de colectivos sociales vinculados a la mu-
jer y vecinos preocupados e involucrados en la lucha 
contra una lacra social que año tras año acaba con la 
vida de decenas de mujeres a manos de sus cobardes 
parejas o exparejas por el hecho de ser mujer.
Tras un recorrido por las calles del centro, la marcha 
accedió al Centro Social El Barranquet, donde fueron 
depositadas, una a una, las rosas blancas preparadas 
por la concejalía de Mujer e Igualdad, adornadas con 

cintas violetas y muchas de ellas con el nombre de las 
víctimas.
Después llegó la lectura del manifiesto consensuado 
en el seno de la Federación Española de Municipios 
y Provincias, leído por el alcalde Juanjo Berenguer, los 
concejales Lourdes Llopis (PP), Raquel Marín (PSPV), 
Julio Oca (Cs), Adriana Paredes (Compromís), Pedro 
Mario Pardo (EU), Eric Quiles (Podem), Eduardo Seva 
(Red), Eva Segura (edil no adscrita), una represen-
tante de Amudeca, una portavoz de la Associació de 
Dones Posidónia, una representante de la Plataforma 
Violeta, una agente de la Policía Local, una miembro 
de la Guardia Civil y la concejala de Mujer e Igualdad, 
Maricarmen Alemañ.
El acto fue amenizado en todo momento por el pianis-
ta Luis Seguí y la cantante Andrea Borrás, con piezas 
reivindicativas.

Parte de la corporación municipal en la marcha del 25N
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Netllar

Óptica Cristina Lledó
En Óptica Cristina Lledó aúnan cali-
dad y excelencia. Últimos modelos, 
tendencias y mucho más. Son gran-
des profesionales de la salud visual 
y darán solución a todas tus dudas 
de forma personalizada. La vista es 
algo fundamental para que nuestra 
vida sea plena y en Óptica Cristina 
Lledó te ayudarán a que sea así.
Se encuentran en la Avenida Gene-
ralitat 41 en El Campello. Visítales y 
sus profesionales te asesorarán en 
todo. En Óptica Cristina Lledó esta 
navidad regala ilusión, regala visión, 
regala salud, regala gafas.

F loristería Tere
Floristería Tere se fun-
damenta en mostrar y 
ofrecer al cliente un tra-
to personalizado, siem-
pre encontrando lo que 
el cliente busca. Ahora 
en navidad cuentan con 
muchos adornos flora-
les navideños junto a las 
típicas plantas de navi-
dad. Realizan entregas a 
domicilio y adornos para 
eventos como bodas, 
ofrendas o carrozas.

Netllar es la empresa de te-
lecomunicaciones que lleva 
trabajando en El Campello 
desde hace muchos años. 
Disponen de oficina propia 
en el municipio y ofrecen la 
fibra más fiable, ajustándo-
se al mejor precio y con un 
trato cercano y directo al 
cliente. Estas navidades no 
te quedes desconectado, vi-
sítales y te harán una oferta 
personalizada ajustada a tus 
necesidades.

Lasaroca Dental

Todo el equipo de La-
saroca dental, quere-
mos mostrar un sincero 
agradecimiento a to-
dos nuestros pacien-
tes y desearles una 
Navidad, llena de feli-
cidad y que tu sonrisa 
sea el mejor regalo. 

Felices fiestas!

Illetasofás
En Illetasofás son los ma-
yores especialistas en el 
sector del mueble tapizado. 
Son fabricantes y eso les 
permite poder ofrecer dise-
ños variados y muchas po-
sibilidades al mejor precio. 
Desde sofás, sofás cama 
hasta chaiselonge pasando 
por canapés o colchones. 
Estas navidades presume 
de sofá en las reuniones 
navideñas con los produc-
tos de Illetasofás.

Toldos Vicente
Con más de 30 años de 
trayectoria, se les cono-
ce por ser responsables 
y muy serios en todos 
los trabajos que realizan. 
Con un gran equipo con 
grandes conocimientos 
técnicos, su gran y princi-
pal objetivo es satisfaces 
todas y cada una de las 
necesidades de todos los 
clientes que confían en 
ellos, con la máxima cali-
dad del mercado en todos 
sus trabajos.
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Aleksandra SpaLuz Lamp Factory
Luz Lamp El Campello se si-
túa en la Calle Rafael Altami-
ra. Disponen de una amplia 
exposición con venta al pú-
blico además de un servicio 
de instalaciones de lámparas. 
Ventiladores de techo, plafo-
nes, apliques de pared, fle-
xos de estudio, ojos de buey 
y muchos tipos de lámparas. 
Desde el equipo de Luz Lamp 
El Campello quieren desear al 
pueblo de El Campello unas 
magníficas fiestas.

Som El Campello Nuestro Periódico
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Alisados, mechas, peinados y 
cortes además de tratamiento 
específicos para cuidar todo 
tu cuerpo son algunos de los 
servicios que ofrecen en Alek-
sandra Spa. Además de todo 
ello, puede presumir del trato 
personalizado y su asesora-
miento de imagen, tratamien-
tos de queratina y muchos 
más tipos de peinados y tra-
tamientos ideales para estas 
navidades. Visítales y presume 
de peinado en estas fiestas. 

Puertas Demetria

En Centro de Fisioteria Eloe son profesionales 
de la fisioterapia. Trabajan de manera apasiona-
da en todo lo que hacen. De una forma autóno-
ma ven el mejor diagnostico para cada paciente, 
adaptando todas las sesiones a cada uno de los 
clientes para obtener el mejor resultado posible. 
Trabajan esencialmente manualmente, aunque con al-
gunos de los tratamientos utilizan materiales de última 
generación para implicar aún más al paciente haciendo 
así que los tratamientos sean lo más interactivos posi-
bles y conseguir los resultados que desean para así 
hacer efectivo su lema: Salud Integral. Recientemen-
te acaban de abrir y empezar una nueva aventura en 
la Calle San Bartolomé 126 de El Campello y quieren 
desear unas felices fiestas al pueblo de El Campello.

Amplivox Centro Audiológico
Amplivox es el centro ideal para 
atender las necesidades de las 
personas con problemas auditivos, 
mejorando la calidad de vida al res-
taurar la audición de la forma más 
natural posible, basándose en la 
fisiología del órgano y el sistema 
auditivo.
Siguen apostando y ofreciendo 
tecnología puntera del sector. Ade-
más son proveedores expertos en 
soluciones auditivas, ofreciendo 
las primeras marcas y los mejores 
precios. Desde Amplivox quieren 
desear felices fiestas.

En Puertas Demetria están siem-
pre buscando alcanzar los ob-
jetivos de ofrecer a los clentes 
una variada gama de productos 
de calidad. Es una empresa de 
carpintería y decoración donde 
sus profesionales te asesorarán 
y colaborarán en la planificación 
y diseño de proyectos junto a un 
trato personalizado. Desde Puer-
tas Demetria quieren felicitar las 
navidades a todos los vecinos de 
El Campello.

Eloe Centro de F isioterapia
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El equipo de Cableworld os desea Feliz Navidad y próspero Año Nuevo

Operador de telecomunicaciones de referencia. En Cableworld son pioneros en el desarrollo de redes integrales de fibra ópti-
ca hasta tu casa. Además, proporcionan soluciones inalámbricas donde no llega la fibra. Estas navidades no te desconectes 
y con Cableworld eso no pasará. Son los mejores en su sector y para este servicio.

Decenas de personas asisten a la inauguración del Belén Municipal

Definitivamente, eso que llamamos “es-
píritu de la Navidad” no se pierde en El 
Campello, y a tenor de lo que se vio en 
el hall de la Biblioteca Municipal, no se 
perderá en muchos años. Decenas y 
decenas de personas, familias enteras, 
acudieron a la inauguración del Belén 
Municipal, una obra de arte a la que no 
le falta detalle que fue alabada por todos, 
tanto como aplaudida fue la amenización 
del grupo de guitarras y voces de la Aso-

ciación de Mayores (AMEC), que con sus 
villancicos hicieron que todos entonára-
mos esas canciones que nos anuncian 
que las fiestas más entrañables y familia-
res están a la vuelta de la esquina.
Se trata de una obra realizada por los ar-
tesanos integrantes de la Asociación Be-
lén Municipal, en esta ocasión Vicente, 
Paqui, Moisés, Pedro, Ana María, María 
Clara, Margarita, Esme, Loli,  Susi, Ana, 
Natalia, Yolanda, Salud y la incorporación 

de Juanvi.
El Belén, de grandes dimensiones, pue-
de visitarse a diario en la Biblioteca, y los 
amantes de estas creaciones disfrutarán 
de escenas costumbristas, construccio-
nes de la época del Nacimiento, la fus-
tería, rebaños de ovejas, alfareros, pas-
tores, pesebre, lo Reyes, palmeras con 
dátiles incluidos, una reproducción del 
templo,, la posada, una escena de la hui-
da de Egipto y otras escenas bíblicas…. 

Y, por supuesto, el “caganet”, que hay 
que encontrar en el conjunto para cumplir 
con la tradición. Al acto no podían faltar 
las autoridades locales, entre las que se 
encontraban el alcalde Juanjo Berenguer 
y los concejales del PP, Vox, PSPV y Cs, 
que nunca se pierden el que, quizás, 
pueda considerarse el aviso oficial de 
que la Navidad ya ha llegado.

Programación de las fiestas navideñas
Durante estas pasadas semanas se han 
ido celebrando algunos actos pero por 
delante quedan los actos más emblemá-
ticos e importantes de la navidad en El 
Campello. 
El día 21 tendrá lugar el encendido del 
árbol de navidad además de disfrutar de 
la nieve en la Plaza de la Constitución. El 
sábado 24 tendrá lugar en El Campello 
la visita de Papa Noel en la zona de la 
Coveta Fumà. El jueves 29 de diciembre 
el Cartero Real visitará el municipio, en la 
Playa Muchavista. Al día siguiente, el día 
30 tendrá lugar la Fiesta Joven de Fin de 
Año en la Plaza Saint Christol Les Alez. 
Además, el día 31 tendrá lugar el Fin de 
Año Familiar, la tardevieja, la VII San Sil-
vestre y el fin de año.
Con la llegada del nuevo año, el jueves 
5 de enero tendrá lugar la Cabalgata de 
Reyes Magos y el domingo 8 de enero la 
IX Carrera de Reyes El Campello
Además de todas estas actividades, du-
rante casi todos los días de la navidad se 
realizarán talleres, teatros y funciones.

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer junto a una de las diseñadoras del belén y el edil de Fiestas Cristian Palomares

Recetas con Corvina REX para esta Navidad AVRAMAR

La corvina (de nombre cien-
tífico Argyrosomus regius) es 
un auténtico tesoro de nues-
tra gastronomía que, gracias 
a la acuicultura, podemos dis-
frutar durante todo el año.
Un pescado de excelentes 
propiedades que alcanza su 
máxima expresión en Corvina 
REX de la mano de AVRA-

MAR; compañía acuícola que 
potencia todas las bondades 
de esta especie tradicional 
del Mediterráneo mediante un 
cultivo responsable donde se 
prioriza el respeto por el bien-
estar de los peces, así como 
por el entorno.
La Navidad es una época per-
fecta para sorprender a ami-

gos y familiares con su fina 
textura y su delicado sabor. 
Atributos que conquistan a 
los paladares más exigentes 
al igual que su versatilidad. 
Es ideal para elaboraciones 
en crudo (ceviche, tartar, sus-
hi, etc.) y también resulta ex-
quisito en cualquier receta al 
horno o plancha, así como en 

guisos, arroces, calderetas, 
cremas y un larguísimo etcé-
tera.
Un pescado muy recomenda-
ble para toda la familia cuyo 
consumo es adecuado a cual-
quier edad, de fácil digestión, 
con bajo aporte calórico, anti-
oxidante y, en definitiva, muy 
saludable.

¡Descubre todas las rece-
tas de Corvina REX a tra-
vés de este enlace! (QR)
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ENTREVISTA RAMÓN CASANOVA, responsable de Servicio, Aguas de Alicante de El Campello

“La principal necesidad de El Campello 
ahora mismo es no desperdiciar agua”
Som El Campello
u¿Podría explicarnos con detalle su tra-
yectoria profesional dentro del sector del 
agua? Empecé a tener contacto con el agua 
cuando inicie la carrera. Soy ingeniero de 
obras públicas especializado en hidrología. 
Cuando terminé la carrera estuve en Palma 
de Mallorca como jefe de obra en una cons-
tructora que hacía redes de saneamiento y 
esa fue mi primera experiencia con el tema 
del agua.
Después comencé a trabajar en Aguas de Ali-
cante en el departamento de obras en el que 
he estado alrededor de 17 años, aunque los 
últimos 4 estuve como coordinador de presu-
puestos y obras.
En 2016 realicé un máster de un año y me-
dio de administración del agua donde forman 
para este tipo de puestos, con una visión más 
global y de gestión de lo que sería un muni-
cipio.

Qué balance realizaría de la implantación 
de Aguas de Alicante en el municipio de 
El Campello ¿Cómo encontraron la red y 
como es su estado actual? Si vemos como 
estaba El Campello cuando entramos y ahora, 
el balance es de un éxito total. Hay que tener 
en cuenta que cuando entramos lo gestionaba 
una empresa privada, el agua no cumplía los 
parámetros para ser considerada como agua 
potable. Ahora mismo tenemos agua potable 
pero también tenemos que tener en cuenta la 
red que recibíamos en la época, con un 70% 
de materiales de fibrocemento y plásticos y 
muchos de estos materiales ya están en el fi-
nal de su vida útil y eso lo estamos notando en 
el nivel de fugas que tenemos cada año.

¿Cuáles son las principales necesidades 
a día de hoy de El Campello? La principal 
necesidad es no desperdiciar agua. Esto se 
consigue con una red de agua que se renueve 
cuando se agota su vida útil y a través de una 
red moderna y digitalizada ofrecida cada vez 
más por la tecnología para gestionar eficiente-
mente la propia red. Con una red sectorizada 
para controlar mucho mejor las fugas además 
de implantar la telelectura en los contado-
res domiciliarios para controlar cada sector 
y como se está comportando el caudal. Eso 
ahora mismo en El Campello no lo tenemos, 
pero es el futuro.

¿Y los principales objetivos a largo plazo? 
El primero de ellos sería conseguir una ges-
tión sostenible de todo el servicio. Cada uno 
tiene que pagar lo que disfruta y para ello tie-
nes que equilibrar todo. Otro objetivo es poder 
reutilizar, es decir, traer a El Campello agua 
reutilizada o regenerada. Esa agua va de las 
alcantarillas a la depuradora y allí mediante 
unos procesos de purificación se consigue un 
agua de mucha calidad para riego.
Otro de los objetivos es incrementar la solidari-
dad con las personas más vulnerables que no 
tienen acceso al agua

¿Cómo es la relación con la administra-
ción local? Yo llevo alrededor de 5 años en El 

Campello y la relación un buena, fluida, ágil, 
cordial y profesional. Cada uno sabe dónde 
está su nivel de responsabilidad y en episo-
dios de crisis no ha habido ningún problema. 

Finalmente El Campello aprobó la adenda 
por la cual el municipio se abastecerá de 
agua de la desalinizadora de Mutxamel. 
¿Qué diferencias notará el usuario? ¿Exis-
ten diferencias a nivel de mantenimiento 
de la red? ¿Cuáles son los beneficios de 
este acuerdo? El principal beneficio es que 
El Campello ahora se garantiza tener derecho 
sobre el agua. Hace años, El Campello toma-
ba agua de una empresa privada, y esta em-
presa suministraba el agua a través de pozos 
por lo que no accedía a tener derecho sobre 
esa agua. A nivel de calidad de agua, el agua 
desalada es un agua que sale destilada y se 
mineraliza a la salida de los procesos de des-
tilación, con lo cual tienes un agua a la carta 
con mucha o poca mineralización.
Otra ventaja es que esta agua tiene menos cal 
y menos minerales y alarga la vida de tuberías 
y electrodomésticos. Además, en periodos de 
sequía te garantizas el suministro ya que el 
agua del mar es inagotable.
También hay otro tema a destacar que es los 
nuevos desarrollos del municipio a nivel urba-
nístico están condicionados a que tomen agua 
de desaladora. Esto es un aspecto importante 
para que el municipio crezca y se pueda desa-
rrollar en el futuro.

Por este motivo el recibo se verá incremen-
tado, ¿cree que los usuarios valoran el va-
lor del agua y saben realmente lo que se 

está pagando? Entiendo que habrá vecinos 
que sí lo valoran y otros que les dará igual. A 
nadie nos gusta que nos suba el recibo, pero 
cuando se sube es porque está justificado en 
sus costes. El incremento del precio del agua 
normalmente va ligado a la subida del precio 
de la energía y sacar agua de pozos también 
requiere un consumo energético. No solo se 
ha incrementado el agua de desaladora, si no 
el de todos los demás. 

Hemos sufrido recientemente una crisis 
sanitaria mundial ¿Cómo afectó toda esta 
situación a Aguas de Alicante? ¿Qué con-
clusiones podríamos extraer de todo lo vi-
vido? Todos hemos sufrido situaciones com-
plicadas y hemos sabido adaptarnos y en 
Aguas de Alicante también lo hemos hecho. 
Costó mucho al principio, pero nos adapta-
mos rápido a las nuevas circunstancias. Esto 
lo conseguimos adaptando todos los proce-
sos de la empresa y gracias a la digitaliza-
ción. Creo que lo hemos hecho bien espe-
cialmente en el área de atención al cliente, 
dado el panorama que había, teníamos que 
dar respuesta a los clientes y ha sido un es-
fuerzo enorme.

Aguas de Alicante, tiene un compromiso 
social. ¿De qué manera consiguen que 
acceder a este bien básico no sea un pro-
blema para las personas más desfavo-
recidas? Lo hacemos a través de un fondo 
social que está en coordinación con el ayunta-
miento. A este fondo social tienen acceso las 
personas que no pueden pagar el recibo. Se 
gestiona a través de los servicios sociales del 

ayuntamiento, ellos nos comunican que per-
sonas pueden acceder a este tipo de ayudas y 
lo que hacemos es que su recibo va con cargo 
a este fondo social y así quedaría cubierto.
Además, para aquellas personas que pueden 
pagarlo, pero por alguna circunstancia tienen 
alguna dificultad, se les dan facilidades de 
pago como el fraccionamiento.

¿En qué consiste el plan estratégico de 
Aguas de Alicante para los próximos 5 
años y cómo afectará a El Campello. Es un 
plan que se ha diseñado con todos los acto-
res que trabajan con nosotros, la ciudadanía, 
ayuntamientos, proveedores, subcontratistas 
y escuchándolos a ellos se han diseñado 
unas líneas sobre las que se pueden focalizar 
los diferentes objetivos.
Queremos un nivel superior de robustez de 
los sistemas de agua. Entre episodios de cri-
sis poder garantizar el servicio.
Otro objetivo de este plan es la reducción de 
fugas, hacemos un gran esfuerzo por detectar 
fugas, pero se nos pide un nivel de exigencia 
mucho mayor.
Otro qué destacaría sería garantizar la calidad 
del agua que se suministra.
Otra línea sería la vía circular, que lo relaciono 
con las tres Rs. Reducir, Reutilizar y Reciclar. 
Sería darle una segunda vida a algo como 
puede ser el agua regenerada.
También queremos impulsar proyectos soste-
nibles con el mantenimiento 100% ecológico 
de todas nuestras instalaciones e incrementar 
la autosuficiencia energética, optimizar los 
recursos que tenemos e incrementar el nivel 
de personas discapacitadas dentro de la em-
presa.
Otra línea más sería el tema del cambio cli-
mático, que se nos pide adaptarnos a la re-
comendación de la confederación hidrográfica 
del Júcar, de pasar de pozos a desalación ya 
que los acuíferos están en una situación don-
de los niveles están bajando mucho.
Reducción del consumo de combustibles fó-
siles que, aunque nosotros no consumamos 
muchos algunos proveedores si y hay que 
buscar la manera de que se reduzca.
Queremos tener las personas en el centro en-
focado a la atención al cliente y que tratemos 
a las personas que lo hacen todo con el móvil 
de igual manera que a las que necesitan un 
trato más personal.

Por último, ¿qué acciones en relación con 
la mejora del medio ambiente tienen pro-
yectadas? Centrándonos en el caso de El 
Campello, para mí el principal es la sostenibi-
lidad del recurso del agua y para ello el primer 
objetivo sería la minimización de la pérdida del 
agua por fugas, para eso necesitamos una 
red moderna.
Una segunda línea sería aumentar la tasa de 
renovación de tuberías. Necesitamos cambiar 
esos tubos de fibrocemento por fundición o 
tuberías nuevas.
Otro objetivo sería traer agua regenerada e 
invertir en zonas verdes y darle una segunda 
vida al agua con agua procedente de la de-
puradora

Ramón Casanova, responsable de Servicio, Aguas de Alicante de El Campello

Som El Campello
uEste fin de semana se disputó 
en Palencia el campeonato de 
España sub19 de bádminton. 
Elena Payà, del club de bádmin-
ton El Campello, participaba en 
las modalidades de dobles mixto 
(con Álvaro Morán, del club IES 
la Orden de Huelva) y en dobles 
femenino (con Ana Caballero, 

del club de Alicante). En ambos 
casos Elena llegó a la semifinal, 
donde se cruzó con las jugado-
ras que recientemente han sido 
campeonas de Europa.
Elena por tanto ha vuelto a casa 
con dos merecidísimas meda-
llas de bronce que cierran una 
temporada en esta categoría 
con muy buen sabor de boca.

Elena Payà consigue 2 medallas en el 
campeonato de España de bádminton

Elena Payà con sus dos medallas

Som El Campello
uEl passat dijous, dia 8, es va 
disputar al carrer Trinitat el tra-
dicional trofeu ‘Pernil de Nadal’ 
que organitza el Club de Pilota 
Valenciana del Campello, amb el 
patrocini de la Regidoria d’Esport 
de l’Ajuntament campeller.
La competició de caràcter lo-
cal, que ve disputant-se des 
del 2015, estava dedicada a la 
modalitat de raspall parelles, 
masculines, femenines i mixtes, 
però la directiva va decidir can-
viar el format i substuir-la per la 
categoria de llargues, degut al 

mal estat de l’asfalt i la perillo-
sitat que comportava, atès que 
el joc es desenvolupa a ras de 
terra i un mal bot pot lesionar els 
pilotaires.
Per tal motiu, les sis parelles que 
hi anaven a participar, es van 
recompondre en dos equips de 
la modalitat reina, on finalment 
s’imposaren els ‘blaus’, per un 
ajustat 8 a 6, després d’anar els 
‘rojos’ tota la partida per davant.
Un aperitiu de germanor i el lliu-
rament de trofeus a tots els parti-
cipants, posà punt i final al darrer 
trofeu de l’any.

Trofeu Local de Nadal a El Campello

Alguns del jugadors que van jugar el Trofeu

Alfredo Cueto y José Clemente y José Vicente
Martínez y María Ángeles Pinto, ganan el
Rally Nadal El Campello en su segunda edición

Som El Campello
uAlfredo Cueto y José Clemente, en un Ford Sierra 
2.0 del año 1989 en la categoría “con instrumentos”, 
y José Vicente Martínez con Mª Ángeles Pinto, en un 
Opel Opel Ascona del año 1985 en la categoría “sin 
instrumentos”, vencieron ayer en el «II Rallye de Nadal 
El Campello». Los dos primeros se proclamaron con 
este triunfo, además, campeones del Trofeo de Regu-
laridad de la Comunidad Valenciana 2022.
Finalmente consiguieron terminar la prueba 33 de los 
35 participantes llegados desde seis provincias espa-
ñolas para participar en un rallye “muy duro y compe-
tido” en el que tuvieron que superar un recorrido de 
casi 240 kilómetros con 15 tramos de clasificación que 
sumaban casi 160 kilómetros de cronometraje.
El primer participante tomaba la salida desde la Casa 
de Cultura de El Campello a las 11:00 horas, y llegaba 
a la meta ubicada en la Plaza de la Constitución a las 
18:30 horas. El alcalde Juanjo Berenguer y el concejal 

de Fiestas Cristian Palomares (PP), se encargaron de 
dar al salida a los participantes, así como de la entrega 
de trofeos que se desarrolló por la noche.

Exhibición
Si interesante fue la prueba, no menos vistosa resultó 
para el público la exhibición de vehículos clásicos e his-
tóricos que durante toda la jornada pudo visitarse en la 
Plaza de la Constitución y calles aledañas. 85 coches 
y 12 motocicletas de más de 25 años concentrados 
para ofrecer una estampa que nos retrotrajo al pasado 
mientras muchos comentaban viejos recuerdos.
Organizada por el Automóvil Club de Alicante, y con la 
colaboración de la Concejalía de Fiestas y Tradiciones 
del Ayuntamiento de El Campello, los participantes lle-
gaban al parque de exhibición a partir de las 9 de la 
mañana, y fueron acogidos por el alcalde Juanjo Be-
renguer, el concejal Cristian Palomares, y por miem-
bros del Automóvil Club de Alicante.

Más de 100 jugadores de varias comunidades autónomas participan 
en el tornero territorial de bádminton en El Campello

Som El Campello
uSe disputó un TOP torneo terri-
torial de bádminton en todas las 
categorías (desde sub 11 a sub 
19) en El Campello, con una alta 
participación, y más de 100 juga-
dores de varias comunidades au-

tónomas sobre las pistas.
Resultó toda una fiesta del bád-
minton, y en esta ocasión el equi-
po local tenía participación en 
categoría sub11 con 4 jugadores 
del club El Campello (Luca Adrián, 
Mateo Gaja, Isaan Bhartiya e Ivan 

Matveichuk. Luca y Mateo fueron 
campeones en dobles, y cam-
peón y subcampeón respectiva-
mente en individual.
Para Isaan e Iván fue su primera 
participación en una competición 
oficial, a la que acudían motivados 
y contentos. Grandes sucesores 
de sus compañeros de categorías 
superiores que también han re-
petido el mismo resultado. Mateo 
Fernández y Miguel Payà también 
fueron campeones de dobles y 
campeones en individual en cate-
goría sub 17.
También hubo participación feme-
nina, con Andrea Baeza y Alba 
Sevila, que aunque no subieron 
al pódium demostraron buenas 
sensaciones en cada nueva parti-
cipación y sobre todo mejor juego.
Por su parte, Elena Payà participó 
en un máster absoluto en Huelva 
con su compañera Ana Caballero, 
del club de Alicante, obteniendo 
un gran tercer puesto.

Algunos de los jugadores del Club campellero

Coches expuestos en la segunda edición del Rally Nadal El Campello




